
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

オープンスクール 

吉賀高等学校 校長 齋藤雅典 

８月１９日に、吉賀高校として初めてのオープンスクールを実施しました。当日は、島根県教育委員会

主催の『島根県中山間地域高校見学会』（これも初めての企画です）の日でした。これに合わせて近隣の

中学校にも案内をし、県外・町外の中学生に学校を紹介することにしたのです。 

 当日、大阪から県教委が手配したバスに乗って来られた３組５人と、益田市や津和野町から８組９人の

参加がありました。予想以上の参加があった陰には、吉賀中学校のバレーボール部の選手による働きかけ

などがあったと聞きました。感謝しています。 

 その日は、学校紹介の他、吉賀町企画課の方による町の紹介、バ

レーボール連盟やサッカー連盟の活動紹介もありました。お茶を飲

みながらの座談会では、教育委員会の方や吉高生が想いを語ってく

れました。それぞれ、いいお話でした。和やかな雰囲気で終始し、

最後に参加された保護者の方に感想をお聞きしましたが、概ね好意

的でした。はじめは、県外・町外の方に吉賀高校をどのようにアピ

ールしたらいいのだろうかという戸惑いもありましたが終わって

みると、吉賀町・地域と一体となった学校紹介ができて良かった、

町外の人にアピールすべき点はまさしくそのことだった、と強く思

いました。 

 さて、１０月の１１日・１８日には２回目のオープンスクールを

行います。町内・町外を問わず参加者を募ります。今回は、主に町

内の方に今の吉賀高校への理解を深めて頂く機会になればと願っ

ています。 

 ひとりでも多くの方の参加をお待ちしています。 
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文 化 祭 ・ よし高マーケット 

 ４日～５日の２日間で実施されました。文化祭での発表では、様々な分野での発表がありました。

吉賀町や学校の事に関するプレゼンテーションやムービー上映、山根万理奈さんのライブ、そして有

志の神楽や生徒会企画等、まさに文化を楽しむための活動が展開されました。以下に、文化祭に関す

る感想の一部を紹介します。(生徒・教員・来場者へのアンケートから) 

・それぞれが自信を持って発表していたのがよかった・ムービーについて全体的にレベルが高かった・

山根さんのライブは来年のよしか祭でもやってほしい・中学生も一緒に大人数で盛り上がれてよかっ

た・神楽が本格的で凄かった・みんなが一つとなって頑張った 

一般の方々からの展示もありました 校舎内では多くの展示がありました。 体育館に大勢の生徒が集まりました。 

仮装コンテストもありました。 山根万理奈さんのライブ。 浴衣姿でのおもてなし。茶道部。 

ほとんどの販売ブースで、売れ行きが

好調で、待ち時間ができました。 

発表を見守る生徒たち。 神楽。とても迫力がありました。 

校内でも調理をしていました。出来上が

った料理は、直ぐに外で販売されました。 

長蛇の列ができた鮮魚販売。 

よ し か 祭 、 大 盛 況 ！ ！ 

 ９月５日～７日までよしか祭が実施されました。文化祭・よし高マーケットと体育祭が行われました

が、いずれのイベントもとても盛り上がりました。この日の為に、全ての生徒が一生懸命準備を進めて

きました。その生徒達の努力が、盛り上がりという形で、しっかり実を結んだ３日間であったように思

います。また、保護者の皆様を含め、多くの地域の方々においで頂きまして大変ありがとうございまし

た。吉賀高校が地域の皆様からご支援を頂いていることが、あらためて実感できるイベントであったよ

うにも感じます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

大阪の高校生との情報モラル授業 

 ９月１１日(木)の６・７限目に、大阪羽衣学園との合同授業を

実施しました。インターネットを利用し、お互いの学校の教室を

映し、コミュニケーションをとりながらスマホ等の情報機器の取

り扱いについて議論を交わしました。 

 全く物怖じせずどんどん会話を進める羽衣学園の生徒に、若干

押され気味ではありましたが、お互いが生活している環境の違い

等による考え方の違いを確認しながら授業が進められました。 

音楽部Ｎコン奨励賞 

教室前方に羽衣学園の教室と生徒が映し出

され、会話をしながら作業を進めました。 

就 職 試 験 開 始 

きたようです。その思いは、一生懸命練習した時間が、彼女らにとって有意義な時間だったという何

よりのあかしであるように思います。 

中高一貫教育だより  -吉賀地域中高一貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内) -  

よしか祭に中学生が参加！ 
 ９月５日（金）、町内４中学校の生徒が、吉賀高校の学園祭「よしか祭」に参加しました。午

前中の発表とライブのみの参加でしたが、中学生にとっては高校を肌で感じるよい機会となりま

した。 

【参加した中学生の感想】 

○パネルディスカッションは、吉賀町のよさが分かってよかったです。山根さんのＬＩＶＥは、

とても楽しくて盛り上がることができました。プレゼンテーションは、写真があって学校の取

り組みがわかりました。午後からの発表も見てみたいなと思いました。 

○こんな小さな町・学校でも、これほどに大きなことができるんだなと思い驚きました。そのほ

かにもいろいろなイベントや企画を考え、町を活性化していこうという取り組みは、とてもよ

いと思うし、そのまとめの発表はとても分かりやすかったです。ライブも盛り上がりました。

心に響く歌詞でちょっと涙腺が緩みました。帰ってからＹｏｕＴｕｂｅを見ようと思います。

展示は少ししか見られなかったけれど素晴らしかったです。 

○パネルディスカッションでは、各学校の取り組みを知ることができたし、六中の生徒会のこと

も緊張したけれど発表できてよかったです。山根万理奈さんのライブでは、いろんな曲を聞け

たし、みんなで盛り上がれてよかったです。 

○ふるさと体験活動では、私たちの「ふるさと蔵木」のよい所や活動の様子を参加者の皆さんに

伝えることができました。他の学校の様子もよくわかり、自分たちのふるさとを大事に守って

いきたいという気持ちはみんな一緒だと思いました。たとえ、ふるさとを離れても、自分たち

には素敵なふるさとがあることを忘れず、安心して頑張っていこうと思いました。シンガーソ

ングライターの山根万理奈さんの 

ライブは最高でした。万理奈さん 

のきれいな声が胸にギューンとき 

ました。自分の想いを歌にして、 

人に伝えることができるって、す 

ごく素敵なことだと思いました。 

 

青組の記念写真。 竹取物語。迫力いっぱいの女子の戦い。 

体育祭の花形。応援合戦。青組。 応援合戦。赤組。 幼児の旗取り。小さな子どもが主役です。 

むかで競争。男女共に一生懸命。 

赤組の記念写真。 

走る競技はやはり見ごたえがあります。 力勝負！！ミス吉高。 

体 育 祭 

 よしか祭最終日に体育祭が行われました。３年生が１・２年生をしっかり引っ張り、皆がお互いの頑張

りを称えながら競技を進めていく姿がありました。以下に、体育祭に関する感想の一部を紹介します。(生

徒・教員・来場者へのアンケートから) 

・子ども達の頑張っている姿を見て感動しました・生徒みんなが笑顔で、楽しい高校だと思った。入学す

るのが楽しみにになった。 

音楽部がＮＨＫ全国学校音楽コンクールへ参加しました。

今年はコンクールの部へ参加し、結果は奨励賞でした。演

奏終了後は、部員の皆が充実感と達成感を感じることがで 

 ９月１６日から就職試験が始ま

りました。全国の高校生の就職試

験は９月中旬以降から実施される

ルールになっています。希望の会

社によって、試験日は多少異なり

ますが、殆どの会社は１０月中に

は試験を実施し、試験後２週間程

度で合否が分かります。 

 吉賀高校の就職試験に挑戦する

生徒には、これまで多くの対策を

行い、生徒も一生懸命取り組んで

きました。 

全員が、第一志望とする就職先

に合格できることを願いながら、

職員・生徒が共に努力しています。 


